
 今回 IVUS の見方を、講師の先生が実際経験された症例を元に御教授して頂きました。

IVUS は薬剤溶出性ステント留置に際し使用が推奨されてきており、実際当院でも高頻度に

使用して治療の一助としております。しかしながら IVUS の画像の解析力は私自身非常に

つたないもので、書籍で市販されているものや、上席の先生に教えを請う形ででしか勉強

をしていなかったため、今回の症例検討は非常に有意義でした。残念ながら時間が非常に

短かったので、今後自分なりにさらなる研鑽を積みたいと思っております。森野禎浩先生、

本当に有り難うございました。 


